

« Darius pèlerin musulman » : Chronique de Daniel G



Gravure d'illustration réalisée par Marie-Odile

Cette étape comprend 2 parties : la 1ère est une marche sur le macadam de 16 kms, sans intérêt, la 2ème est une magnifique balade dans le parc forestier régional El Berrocal avec en finale une sérieuse et raide montée puis une belle descente sur le village de Al Maden de la Plata.

A l'albergue, déjà bien remplie, je retrouve Darius, avec qui j'ai dîné à Guillena.

Une fois nos toilettes faites, nous décidons de nous retrouver pour le repas du soir.

C'est avec difficulté que nous avons trouvé l'endroit où se restaurer, car le village est éloigné des grandes routes.

Darius est un grand bonhomme avec une voix profonde et forte. Je suis en présence d'un méditerranéen aux allures décontractées. Il est Iranien, sa mère est d'origine suisse. Du temps du Shah son père était ambassadeur d'Iran en France. Il connaît bien la France et spécialement Reims car à un moment il était importateur de Champagne.

Aujourd'hui il fait commerce d'appareils photos.

Il est musulman, ne pratique guère, et ne voit pas pourquoi la Voie de la Plata lui serait interdite. Voir et comprendre, telle est son idée.

Il est donc parti pour 2 semaines sur le chemin jusque Caceres.

Pendant son absence il a envoyé sa femme et ses 2 filles à Abou-Dabi dépenser l'argent de la famille en vêtements. Cela ne le gêne pas, il peut ainsi réfléchir sur sa vie.

Quant à moi je n'ai pas besoin d'occuper ma femme. Elle sait le faire elle-même, y compris s'acheter ses vêtements.

Via de la Plata
23 mars 2010
3ème étape